

La demeure de lumière

"Visualisez-vous sur un chemin. Vous vous retrouvez avec votre forme humaine et vous avez plus ou moins de difficultés pour avancer, car vous devez franchir les derniers mètres.

Il est important que pour cet exercice vous vous visualisiez réellement en tant qu'humains. Votre mental doit toujours être au repos.

Vous cheminez avec plus ou moins de difficultés ; la route est longue. D'un seul coup, au bout de la route, vous commencez à percevoir votre demeure de Lumière. Il vous reste quelques mètres à franchir, et plus vous avancez moins vous ressentez votre corps de matière, plus vous vous sentez légers, comme attirés par cette demeure de Lumière. Elle est unique pour chacun de vous.

Maintenant se dessine devant vous une grande porte de Lumière. Vous êtes sur le seuil de cette maison et maintenant il faut le franchir.

Vous vous reterouvez devant la porte de votre demeure de Lumière. S'y trouvent des Etres qui vous ont accompagné sur votre chemin de vie jusqu'à ce jour. Il peut s'y trouver des êtres que vous avez connus et aimés sur ce monde, il peut également s'y trouver des êtres comme nous, vos Frères de Lumière. Dans l'énergie, vous pourrez nous reconnaître, nous ressentir.

A partir du moment où vous avez franchi le seuil de votre demeure de Lumière, vous n'êtes plus humains. Vous êtes réellement des Etres de Lumière parmi d'autres Etres de Lumière ! Certains êtres viennent vers vous pour vous accueillir et vous dire à quel point ils sont heureux que vous ayez pu franchir le seuil de votre demeure de Lumière.

...

Petit à petit, vous pourrez ressentir comme une immense joie, l'immense joie des retrouvailles, comme une fête mais à un niveau de conscience très supérieur.

Vous vous sentez parfaitement bien dans votre demeure de Lumière en compagnie de ces êtres qui vous ont accompagnés jusqu'à ce jour sur votre chemin de vie, et qui continueront à vous accompagner jusqu'à la dernière seconde.

Certains de vous pourront entendre ce qu'ont à leur transmettre ces Etres de Lumière, ces Etres merveilleux.

...

Chacun de vous doit se sentir parfaitement heureux dans ce lieu qui sera un pont lors de la transition, un passage obligatoire.

Cela ne se fera pas forcément comme nous vous le faisons faire, certes, mais nous voulons essentiellement vous préparer à transformer votre conscience humaine, à l'adapter davantage à ce que vous êtes dans votre vraie réalité en tant qu'Etres de Lumière et Etres Divins.

...

Vous êtes toujours dans ce lieu, dans votre demeure de Lumière. Vous vous sentez tellement bien dans ce lieu que vous aimeriez y demeurer.

...

Maintenant il faut que vous quittiez ce lieu, votre demeure de Lumière. Avant de le quitter, ayez un élan d'Amour profond pour tous les êtres qui vous ont accueilli.

Lors de vos méditations, après avoir fait un travail de préparation, de connexion avec votre âme et votre Divin, essayez de retourner dans cette demeure de Lumière et vous y découvrirez des trésors.

Nous vous avons simplement fait effleurer ce qui se trouve réellement dans ce lieu magique, dans cette demeure de Lumière. Chacun pourra y trouver ce qu'il souhaite y trouver au plus profond de son cœur.

Maintenant vous vous retrouvez en tant qu'êtres humain, mais connecté à votre âme et à votre Divin. Vous avez une conscience beaucoup plus aigüe de ce que vous êtes. Essayez de ressentir votre propre présence, c'est-à-dire l'être humain que vous êtes qui fusionne de plus en plus avec l'Etre de Lumière que vous êtes pour ne former plus qu'un.

Méditez quelques instants sur ce nouvel état d'être, sur cette sensation de plénitude, sur cette sensation d'être enfin complet, nourri par l'Amour de votre propre Divinité ».

